

Coordina: Ó. C. | agendalne@lne.es | agendagijon@epi.es

Iván Vélez, en la Fundación Gustavo Bueno ● Teatro en el Campoamor y cine en el Filarmónica ● Verbena en el Campillín en las fiestas del Antiguo

Oviedo

Iván Vélez, en la Fundación Gustavo Bueno. La Fundación Gustavo Bueno acoge esta tarde a partir de las **17.00 horas** una conferencia del filósofo Iván Vélez, que profundizará sobre la figura del escritor, diplomático y editor venezolano Rufino Blanco Fombona. La entrada es gratuita.

Club Prensa Asturiana de LA NUEVA ESPAÑA. El Club Prensa Asturiana acoge hoy dos actos. A las **19.00 horas** tendrá lugar la presentación de Asturias Paladea, el salón gastronómico. Intervendrán los chefs Edgar de Miguel y Luis Alberto Martínez. El acto estará moderado por Guadalupe Zapico. A las **20.00 horas** se presentarán las V Jornadas culturales de la Facultad de Filosofía y Letras: Generación Millennial e internet. Ensayarse uno mismo: del autorretrato del selfie. Intervienen Iván de la Nuez, ensayista y comisario de exposiciones, y Alfonso Palacio, director del Museo de Bellas Artes. La entrada es libre.

Homenaje a los abuelos de Ribera de Arriba. El polideportivo del Colegio Pablo Iglesias, de Soto de Ribera, acogerá a partir de las **17.30 horas** la fiesta de los mayores, donde se homenajeará a los abuelos de Ribera de Arriba de este año: Vicente Pello y Josefa Rodríguez. A las **18.00 horas** de la tarde actuará la Banda de Gaites Soto Rei y hasta el regreso a cada destino de origen (ocho y media de la tarde) se celebrará la tradicional merienda y entrega de obsequios.

La Balesquida. La sociedad protectora de la Balesquida organiza esta tarde, a las **20.00 horas**, un concierto que ofrecerá la Banda de Música Ciudad de Oviedo dirigida por Francisco Vigil Sampedro. Será en el Edificio Histórico de la Universidad y la entrada será gratuita.

Pentecostés. La capilla de la Balesquida acoge esta tarde, a las **20.00 horas**, la misa y el responso en sufragio de los cofrades y los difuntos. Está organizada por la antigua cofradía de Nuestra Señora de la Esperanza.

Fiestas del antiguo. Las fiestas en el Oviedo antiguo continúan hoy con un programa variado. A partir de las **17.00 horas** habrá en el Campillín una variada oferta de juegos infantiles. A las **18.00 horas**, la Escuela de Música de Candás acoge los conciertos de "Mujeres San Esteban" y "Rock and Guajes". Y a partir de las **21.00 horas** habrá verbena en el Campillín con las actuaciones de las orquestas "Caramelo" y "Nuevo Ritmo". También habrá pinchadiscos.

Cine en el teatro Filarmónica. El teatro Filarmónica acoge hoy el II Ciclo de cine y danza or-

ganizado por el Ayuntamiento de Oviedo. A partir de las **20.00 horas** se proyectará la película "West Side Story". La entrada es gratuita hasta completar aforo.

Cervantes & Shakespeare, en el Campoamor. El teatro Campoamor acoge hoy, a partir de las **20.00 horas**, una nueva obra del ciclo Cervantes & Shakespeare, organizado por el Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música. El acceso es gratuito hasta completar aforo.

Fiestas en Buenavista. Las fiestas de Buenavista continúan hoy con su programa de actividades. Durante toda la jornada, en el parque Juan Mata y el entorno, habrá juegos para los niños. Además, por la noche, actuará la orquesta "K-Libre" y el grupo "Taxi".

Conferencia del teólogo Fernando Muñoz Box. Fernando Muñoz Box, doctor en Ciencias Físicas y licenciado en Teología, ofrecerá hoy la última conferencia del ciclo "Jubileo 800" con una ponencia que se titula "Ciencia y credulidad". El acto, fijado para las **20.00 horas**, se celebrará en el convento Santo Domingo de Guzmán (entrada por la calle Fernando Alonso).

Exposición sobre Grecia en el IES Pérez de Ayala. El Instituto Pérez de Ayala inaugura hoy una exposición sobre Grecia. Habrá muestras, paneles, distintos trabajos sobre los principales episodios de la obra griega y conferencias en los próximos días. El acto de inauguración se celebrará hoy a las **12.00 horas**.

Empleo y discapacidad. En el Auditorio Príncipe Felipe (plaza de La Gesta) puede visitarse la exposición "Visiones", de la Fundación Grupo Sifu, con imágenes sobre discapacidad y empleo realizadas por los fotoperiodistas Quim Puig y Romuald Gallofré.

Arte. En la Escuela de Arte de Oviedo (calle Julián Clavería) puede visitarse la exposición "Fragmentos", tres obras colaborativas realizadas por alumnos del centro. Acceso libre, en el horario de apertura del centro.

Gijón

Antiguo Instituto. A las **20 horas** de hoy el salón de actos del Centro de Cultura Antiguo Instituto acoge la presentación del libro "Neoliberalismo sexual. El mito de la libre elección". Participan la autora del libro, Ana de Miguel, la filósofa Amelia Valcárcel y la responsable del Área de la Intersindical Valenciana, Macu Gimeno.

Cine. A las **20 horas** de hoy el Ateneo Obrero de Gijón acoge la cuarta sesión del ciclo de audiovisuales "Imágenes de un viaje". En esta ocasión se proyectará

Gustavo Bueno, a la derecha, en un acto en su Fundación. | MIKI LÓPEZ



Oviedo
Conferencia
Fundación Gustavo Bueno

Asistentes a uno de los homenajes a los abuelos del año en Ribera. | L.M.



Soto de Ribera
Homenaje
Abuelos del año

José Manuel Parrilla participa en el Club LA NUEVA ESPAÑA. | I. COLLIN



Gijón
Mesa redonda
Club LA NUEVA ESPAÑA

"Cuba en Bici, de Trinidad a Viñales, de Santiago Álvarez.

Cine en La Arena. A las **19.30 horas** de hoy el salón de actos del Centro Municipal de La Arena acoge la proyección del documental "K2. Tocando el cielo", de Eliza Kubarska.

Salud. A las **19.30 horas** de hoy, en la tienda Suri Gaia (situada en la avenida Schulz, 30), el especialista en nutrición Eduardo Hidalgo impartirá la charla "Cómo la alimentación puede cambiar tu vida".

Mesa redonda. A las **20 horas** de hoy, el Club LA NUEVA ESPAÑA de Gijón (plaza del Monte de Piedad, 2) acoge la mesa redonda "Pasado, presente y futuro del salario social en Asturias". Intervienen José Manuel Parrilla,

autor del libro "Sindicatos, concertación y salario social en Asturias"; Juan José Palacios, secretario de Política Social y Cooperación de Comisiones Obreras en Asturias, y Xana Reyes, coordinadora de la Red Solidaridad Popular de Gijón.

Cine en el CICA. A las **17.30 y 20 horas** de hoy, el Centro de Interpretación del Cine en Asturias (CICA, cuarta planta del Casino de Asturias) proyecta la película "El Desafío". Precio: 2 euros. Los menores de 18 años y desempleados acceden gratis.

Solidaridad. De **9 a 14 y de 16 a 21 horas** de hoy, la Asociación de Donantes de Sangre llevará a cabo extracciones en la calle Río Eo, 43 (en Pumarín, frente al Café del Sol).

Avilés y comarca

Conciertos de fin de curso. Los alumnos del Conservatorio ofrecen sendos recitales en el auditorio de la Casa de Cultura. En el primero de ellos, a partir de las **17 horas**, los intérpretes serán Susana Méndez Espín, Luis Javier Álvarez Hernández y Adrián Suárez Calvo. Posteriormente, a partir de las **19.30 horas**, tomarán el relevo Joana Nicieza, Rosa Domínguez Robles y Xosé Rubén Bada da Silva.

Club de Lectura. El grupo "Una habitación propia", que se reúne en la Casa de Encuentros de las Mujeres, se despide por este curso a partir de las **17 horas** con una tertulia centrada en "El verano sin hombres", de Siri Hustvedt.

Actuación infantil. A las **13.45 horas** de hoy, en la plaza de España, un grupo de alumnos y alumnas del Colegio Público San Cristóbal llevará a cabo una actuación delante del Ayuntamiento, como parte del Plan de Infancia y Adolescencia.

Centro

Teatro. A las **20 horas**, en la Casa Municipal de Cultura de Posada de Llanera (avenida Prudencio González, 10), "Teatro Kumen" representa la obra "¡Silencio, se roba!". Se trata de una obra para todos los públicos.

Las Cuencas

Documental en Mieres. La Asociación Amigos de Mieres organizará esta tarde, en la Casa de Cultura de Mieres, la proyección del cortometraje "Cuatreada". Un documental sobre el mundo de los bolos, de Luis Felipe Capellán. El acto es a las **19 horas**. La entrada a la proyección es gratuita.

Cuentacuentos musical. La compañía "Puppy's" representará esta tarde, en el Ateneo de Turón, un cuentacuentos musical. La entrada es libre, a las **18 horas**, y el espectáculo promete "crear personas felices, críticas, formadas, espontáneas y respetuosas con el arte y quienes nos rodean".

Taller de decoración de camisetas. La biblioteca "Vital Aza" de Mieres ofrecerá esta tarde un taller de decoración de camisetas. Está dirigido a pequeños de 5 a 10 años y es a las **17.30 horas**. Es necesaria la inscripción previa.

Oriente

Exposición fotográfica del Memorial María Luisa en Infiesto. Las imágenes ganadoras del XXVI Memorial María Luisa de Fotografía de Naturaleza pueden verse en las principales calles de Infiesto hasta el 15 de junio. Las fotografías se ubican en la plaza Mayor, plaza del Ayuntamiento, jardines de la Obra Pía, parque de la plaza del Ganado y calle León y Escosura.